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Senhor Presidente
Nobres Vereadores,

O vereador FRANKLIN, em conjunto com os demais vereadores que esta 

subscrevem, requerem a apreciação e aprovação do nobre Plenário, a presente 

Moção de Apoio a Excelentíssima Prefeita Municipal para que aumente a frota 
do transporte público da linha 518 que atende o bairro Peixe Frito e bairros 
Adjacentes.

Justificativa:

A pedido dos moradores do bairro Peixe Frito e bairros Adjacentes, vimos 

por meio desta, solicitar à municipalidade providências quanto à insuficiência de 

ônibus na linha 518, a qual tem gerado transtornos significativos para os moradores 

da região.

Os horários da linha 518 disponíveis são escassos e os intervalos entre 

as viagens são excessivamente longos, o que resulta em consideráveis 

inconvenientes para os usuários, especialmente para aqueles que dependem desse 

meio de transporte para cumprir suas obrigações diárias, como trabalho, escola e 

cuidados com os filhos.

Destacamos que muitos munícipes  enfrentam dificuldades significativas 

devido à falta de ônibus adequados na linha 518. Muitos precisam sair de casa muito 

cedo para atender compromissos, como horários de trabalho e creche, e acabam 

enfrentando longos períodos de espera por transporte público. 

Diante do exposto, solicitamos à municipalidade que tome as medidas 

necessárias para resolver essa questão urgentemente. Pedimos especificamente o 

aumento da frota de ônibus na linha 518, de modo a reduzir os intervalos entre as 
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viagens e garantir um serviço de transporte público mais eficiente e acessível para 

todos os moradores da região.

Esperamos que nossa solicitação seja atendida com a devida atenção e 

que medidas concretas sejam tomadas para melhorar a qualidade do serviço de 

transporte público em nosso município.

Assim, sendo aprovada a presente Moção de Apoio em plenário, 

requer-se o seu encaminhamento através de ofício a Excelentíssima Sra. Prefeita de 

Valinhos Lucimara Rossi de Godoy.

Sem mais, cumprimentamos com elevada estima e consideração.

Valinhos, 4 de abril  de 2024.

Franklin Duarte de Lima                        
                                                            Vereador                                        
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